



Con la premisa guevariana de que "el cuadro constituye la columna vertebral de la Revolución", se desarrolló en el municipio de Jesús Menéndez, el análisis de los resultados de los principales indicadores de la política de cuadros durante el 2023, en el Consejo de la Administración.

El intercambio contó con la presencia de las máximas autoridades del Partido y la Asamblea del Poder Popular en el territorio chaparrero y de Máximo Labrada Álvarez, director de la actividad de cuadro en el Gobierno Provincial, quienes valoraron aspectos como la selección, preparación, atención y evaluación de cuadros y reservas como pilares esenciales en los centros de la producción y los servicios para guiar, por los caminos certeros el objeto social en cada escenario.

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 06 Marzo 2024 12:28

Visto: 80

---



Se valoró aquí como tarea de primer orden para este 2024 el completamiento de las 14 plazas vacantes en diferentes entidades para impulsar el desarrollo local, además de la necesidad de un mayor uso y relación con nuestro Centro Universitario para aprovechar sus potencialidades en materia de cursos y postgrados de superación integral de cuadros y reservas.

---

Al cierre de la jornada se estimularon a cuadros y reservas con los mejores resultados en su labor en el 2023 y se enfatizó en la necesidad de mantener en cada frente de combate a los cuadros de mayor ejemplaridad, preparación, integralidad y compromiso con la sociedad para lograr los avances que hoy necesita nuestro territorio.

Texto y fotos: Luis Enrique Escobar Pupo.

(Tomado de [CMLB Noticias](#))

Texto y Fotos: Yamelis Pérez Almaguer.

Periodista de la Emisora Radio Chaparra “La voz de la comunidad”.

Categoría: Noticias

Publicado: Miércoles, 06 Marzo 2024 12:28

Visto: 80

